



## **Bulletin**

Thema: Plauderlunch - Sommergefühle al fresco

Ort: Hotel Du Parc Vorsitz: Jeannette Merki

Bulletin vom: 15. Juli 2014 Verfasser: Bernhard Eschermann

Zweite Woche der Schulferien und die Fussball-WM "hat fertig": Beim RC Baden gibt es beim Programm ebenfalls eine Auszeit. Trotzdem fanden 12 Rotarierinnen und Rotarier den Weg zum Plauderlunch im Du Parc und das trotz Parallelprogramm einer Rotarier-Gruppe, die dem Ruf des Past President auf schwankende Planken ins sommerliche Kroatien gefolgt war. Nach der Herbstwetter-Periode in der Schweiz waren die Temperaturen wieder ansprechend dass der Lunch im Freien stattfinden konnte – auch in Baden gibt es also noch eine Art Sommer. Apropos schwankende Planken: Unser Tisch hatte ähnliche Eigenschaften, Rettungsringe waren aber keine nötig.



Muss man auch über sommerliche Plauderlunches ein Bulletin schreiben? Ich habe gelernt: Man muss, auch wenn offensichtlich nicht alle Anwesenden in letzter Zeit fleissige Leser waren (Frage an Jeannette: "Hat die Amtsübergabe schon stattgefunden?"). Themen der Plauderei waren zum Beispiel Rotary-Anhänger für Halsketten (bei Frauen offensichtlich bevorzugt gegenüber einem Rotary-Tattoo auf dem Oberkörper), Alkoholkontrollen beim Autofahren nach Wein-Konsum, die Frage "wie wird man 80 und bleibt fit" (Zusammenhang zu Wein-Konsum? Muss der Wein von einer am Tisch repräsentierten Lieferantenfirma kommen?), unversteuertes Geld auf Schweizer Banken (besser in Wein investieren?), Immobilien und Hasenställe (offensichtlich ohne Weinkeller).



Das Essen gab nicht um Wein-en Anlass, auch wenn viele Rotarier bei Mägenwiler Pouletbrust offensichtlich an das Rotary-Morgentreffen letzte Woche erinnert wurden – jedenfalls wählte eine Mehrheit die (sehr gute!) Fitness-Alternative. Gegen 13.30 Uhr begrüsste und verabschiedete die Präsidenten alle Anwesenden. Karin berichtete noch über eine Initiative zur Belebung der Sternen-Aperos am Mittwoch-Abend: Bei vier Aperos soll jeweils ein beteiligter Rotary-Club den Apero offerieren. Den Start macht der RC Rohrdorferberg am 30.7.

Die Bulletiniers verabschieden sich damit in die Ferien. Wir hoffen, dass die Vertretung in der zweiten Juli-Hälfte funktioniert und bedanken uns im Voraus ganz herzlich für das Einspringen anderer rotarischer Freunde. Möge die magische Feder mit ihnen sein ...